

La Communauté professionnelle territoriale de santé Pays de Lunel, 1^{re} CTPS d'Occitanie, regroupe près de 250 professionnels de santé libéraux et 24 structures partenaires.

La CTPS Pays de Lunel a choisi de sensibiliser le public au diabète. Cette maladie se caractérise par une augmentation anormale du taux de glucose/sucre dans le sang. On estime en France, à un million le nombre de personnes qui ignorent être atteintes de diabète. Véritable épidémie mondiale avec 400 millions de malades dans le monde et une incidence en constante augmentation, le diabète est aujourd'hui un véritable enjeu de santé public.

Le diabète est une maladie "vicieuse" car silencieuse un temps, avant que des complications lourdement handicapantes, graves, irréversibles et onéreuses apparaissent. Un dépistage précoce permet de prendre en charge au plus tôt la maladie et prévenir les complications.

En partenariat avec la CPAM de l'Hérault et l'Agence Régionale de la Santé, la CTPS réalise une campagne de dépistage du diabète sur le Pays de Lunel. Pour aller à la rencontre des habitants et du public, ces dépistages seront organisés dans différents villages et villes du territoire, pour toucher le plus grand nombre.

Vous avez envie de vous faire dépister ? N'hésitez pas, la CTPS vous attend :

- le 13 mai prochain, 8h30-12h30, sur la marché de Saint-Just,
- le 17 mai prochain, 8h30-12h30 à la Pharmacie Les portes de la mer à Lunel,
- le 22 mai prochain, 8h30-12h30, à la Maison de Santé Lunelloise, sur le parking derrière Lidl,
- le 24 mai prochain, 18h-21h, sur le marché de nuit de Saussines,
- le 30 mai prochain, 8h30-12h30, sur le Marché à Marsillargues.

Campagne de dépistage

Tout au long du mois de mai, des infirmiers adhérents de la CTPS attendent le public pour un dépistage du diabète dans différents sites du Pays de Lunel. Ouvert à tous, à partir de 18 ans, cette campagne de dépistage du diabète permettra au public de se faire dépister par une glycémie capillaire avec un résultat instantané. Cette petite pic au bout du doigt, à peine douloureuse, va servir à mesurer votre taux de sucre dans le sang, c'est-à-dire votre glycémie dont les variations anormales sont symptomatiques du diabète. Il n'est pas nécessaire d'être à jeun. Cet examen, ne peut se suffire à établir un diagnostic de diabète, pour autant il peut révéler une anomalie qui pourra être explorée dans un second temps par votre médecin traitant. Le dépistage précoce permet de prendre en charge au plus tôt la maladie.

Pour rappel

Lunel est une ville fort impactée par le diabète, le taux de patients atteints est supérieur aux taux départemental, régional et national. Il est fondamental de continuer à sensibiliser et à informer le public sur des types de pathologies comme le diabète qui demeure une problématique de santé majeure. D'autant certains facteurs comme la sédentarité, le stress ou encore la suralimentation représentent une augmentation de risque à l'apparition d'un diabète. Il est donc important pour les Lunellois et le public en général de pouvoir se faire dépister par un simple et rapide examen.

L'ESSENTIEL :**Dépistage du diabète à Lunel**

La CTPS organise une campagne de dépistage du diabète tout au long du mois de mai dans différents sites du Pays de Lunel sur les marchés de Lunel.

Renseignements : www.reseausante-paysdelunel.fr/nos-actions ou 07 49 67 12 12 & www.lunel.com

